

Proponen a mandataria para medalla al Mérito Ciudadano

Dos agrupaciones reconocen avances en la aplicación de la vacuna anti-Covid

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Ante el avance de la aplicación de la vacuna contra el Covid-19, asociaciones civiles propusieron a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para la Medalla al Mérito Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México.

Se trata de las agrupaciones Colegio Nacional de Neurocirugía y ALFAM –academia multidisciplinaria de vocación formativa y de índole militarizada–, las que hicieron la propuesta a los diputados.

De acuerdo con la misiva firmada por el neurocirujano Carlos Castillo Rangel, el reconocimiento a Sheinbaum es porque la capital del país es una de las ciudades con mayor porcentaje de vacunación en

encuentra en semáforo epidemiológico color verde por la baja de hospitalizaciones por coronavirus, los diputados locales solicitaron el regreso a las aulas de la población estudiantil, así como definir un mecanismo para prevenir los casos de coronavirus entre el alumnado.

Ante el avance en la campaña de vacunación contra el virus, el exhorto, a cargo de la diputada de Morena Marisela Zúñiga, incluye también a las instituciones desconcentradas y autónomas de la capital.

el mundo.

En tanto, la ALFAM destacó la vacunación de más de 90 por ciento de personas mayores de 18 años en la capital, por lo que la medalla “sería un digno reconocimiento a su labor, ya que la Ciudad de México es la entidad que mayor porcentaje ha alcanzado en el nivel de vacunación de su población”, escribió su representante, Brandon González Martínez.

Ambas cartas fueron dirigidas a la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, quienes propon-

drán la nominación de la jefa de Gobierno ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En días pasados se dio a conocer que la Ciudad de México supera a capitales como París, Tokio y Nueva York en la aplicación de la vacuna contra el Covid-19.

Por otra parte, el pleno del Poder Legislativo local exhortó a escuelas públicas y privadas de educación media superior y superior a establecer un plan de regreso a clases presenciales.

Ahora que la capital del país se

